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弁護士の清瀬雄平様をお迎えして 
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               会長挨拶                 山本敦洋 

谷ガバナーより、この度の能登半島地震に対する支援についての案内が届きましたので、お知らせいたします。皆様のご協

力宜しくお願い申し上げます。 

【令和 6 年 能登半島地震 に対する当地区地区の支援準備について】  

令和 6年 1月 1日に発生した能登半島地震に対し、当地区では 1月 2日に緊急支援チームを 発足し地区内各クラ

ブに支援可能物資の情報の提供を呼び掛けております。 1月 10日現在、緊急支援可能物資の中からすぐに提供可能

な物資について、 臨時の集荷所（りんくうエリア）に集約し、被災地の求めがあればすぐに運搬可能な状態に 準備出来

ております。また、地区内各クラブから支援可能物資の情報が続々と寄せられ、都度 支援可能物資リストのデータ更新を

行っております。 これらの支援可能物資リストについては 2640地区ガバナーより被災地に向け情報を発信し 被災地から

の要請があれば当該支援物資を所有するクラブに対し、速やかな提供を要請します。 これら当地区の支援準備の動きを

被災地のロータリーの仲間にご存知頂く事で、少しでも安心感 の醸成、仲間がいることなどによる心の支えとなれればと願う

ものです。 離れた地の我々に出来ることは何か、求めがあれば直ぐに支援物資を送る準備をしていくこと、 そしてその事実が

被災地の皆様の少しでも心の支えになればと祈っております。 

   

 

 

 

 

本日のロータリーソング 

それでこそロータリー 

Today’ｓMeeting 

2024 年 1 月 23 日（火） 

NPO法人  

和歌山子どもの虐待防止協会 

柳川敏彦様  

山本高正様 

 

 

クラブテーマ 

縁をむすぶ 

2023-24年度 RI会長 

ゴードン R.マッキナリー 

第 2640地区ガバナー 

谷 宗光 

2023-24Weekly Bulletin 

Next Week’ｓMeeting 

2024 年 1 月 30 日（火） 

田辺警察署 刑事官 

亀田将功様 

『田辺警察署管内で起こっている犯罪

について』 

 

Tanabe Hamayu Rotary Club 

出席報告   (第 1443回)          

会員数 出席免除 欠席者 出席率 

31名 2名 11名 62.07％ 
 

 

ゲスト 

弁護士 清瀬雄平様 

見学お客様 

白浜修斗ジム ASH 南紀州様 

 

 

 

http://www.aikis.or.jp/~t-hamayu/
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幹事報告 

メイクアップ 

〇山本佳弘 1/10 髙松南 RC 

例会変更 

〇田辺東 RC 2/14・28（水）→休会 

〇串本 RC 1/23（火）→18：30～ サンドリア≪新年会≫ 

  ※理事会での決定により 2024年 1月より、第 2・第 4火曜日

の夜間例会となりました。 

〇那智勝浦 RC 2/15・22（木）→休会 

 2/29（木）→2/18（日）8：00～南の国の雪まつり会場 

 ≪ポリオ募金活動≫ 

配布 

○週報 1443 

回覧 

〇那智勝浦 RC週報  〇串本 RC週報  〇田辺 RC週報 

〇高松南 RC一日会のご案内  〇ハイライトよねやま 286 

〇令和 6年能登半島地震支援について 

〇いちいがしの会 NPO法人の設立と例会のお知らせ 

 

委員会報告 

◎米山記念奨学会委員会  委員長 山本佳弘 

山本佳弘 準米山功労者寄付（10,000 円） 第 96回目 

 

※寄付のご協力ありがとうご

ざいました。 

 

 

 

 

 

 

◎出席・親睦・交流委員会 委員長 菊池正紀 

高松南ロータリークラブより、

『第 3回一日会親睦ゴルフ

コンペ』のご案内が届きまし

た。日時は 3月 17日

（日）です。場所は坂出カ

ントリークラブです。是非ご参

加下さい。 

 

 

 

◎雑誌・広報・会報委員会 委員長 辻 諦淳 

ロータリーの友 1月号の紹介 

 

 

 

 

 

 

プログラム 

「東京の弁護士の仕事内容について」 

弁護士 清瀬雄平様 

１ 自己紹介 

 (1) 2011.12登録（１３年目） 

・法律事務所フロンティア・ロー パートナー弁護士 

・山崎さんとは法政大学の民法ゼ

ミの先輩・後輩という間柄（年次

が離れているため、在学中は面識

なし） 

 (2) キャリア 

・高校卒業後、水商売約４年 

・23歳になる年に法政大学の夜学

に入学 

・昼間は法律事務所でアルバイト、夜は学生という生活を

４年 

・大学在学中にロースクール制度が創設 当初は司法試

験受験生の８割が合格できるという触れ込み（詐欺みた

いな話） 

・大卒後一浪して明治大学法科大学院に入学、司法試

験は二度目で合格 

・弁護士登録後、３年で独立 

・独立後、２年で事業規模拡大のため現在の事務所にパ

ートナー（共同経営者）として参画、現在に至る 

・当事務所の規模：パートナー２名、アソシエイト５名、客

員２名 

・中規模寄りの小規模事務所 

 

２ 東京の弁護士の仕事内容 

(1) 弁護士の総数 約４万５０００人

（2023.12.1時点で４万４７７７人） 

・このうち東京で登録している人数は２万２０４４人 

後輩の山﨑貴宏君 
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→仕事内容は事務所、弁護士各々によって千差万別 

・東京の弁護士だから、と一括りにすることは難しい 

 (2) 私の場合 

① 集客方法 

 完全紹介制 知らない人の仕事は基本的に受けていない 

② 業務内容 

中小企業の顧問業務と企業間トラブルの処理が中心 

→訴訟が多め（常時３０～４０件程度は抱えている状

況） 

 離婚、相続等の家事事件は依頼があれば受けているが、

積極的には取っていない 

 刑事事件は、顧問先の関係でなければ受けない（年１

～２件程度） 

③ 顧問先の数 

１２５社（2024.1.16現在） 数が多いため業種は多

岐にわたる  

例：不動産、建築、運送、飲食、コンビニＦＣ、ＷＥＢ制

作、介護施設運営、通信回線販売代行、格闘技団体、

芸能、アパレル、etc 

④ 顧問契約の特色 

顧問料は概ね３パターン 

顧問料の額に応じて、単発の依頼は割引を適用 

基本：５万円／月 売上規模２億円以上が目安 

下限：３万円／月 保険（有事の際に弁護士を探す手

間を省く） 

高め：１０万円／月 案件が多い場合 

 (3) 地方のクライアントが東京の弁護士に依頼することの

メリット・デメリット 

  ① メリット 

地方は弁護士の数が少なく、事件の代理人同士が面識を

持っている場合が少なくない 

→地縁による馴れ合いや忖度が生じるリスクがあるが、東京

の弁護士の場合にはこのリスクは少ない 

  ② デメリット 

物理的な距離 

→事件対応時の旅費・日当など、地元の弁護士に依頼し

た場合にはかからない余計な費用がかかる 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３ 弁護士から観た歌舞伎町の現状 

昔のように、反社が街中を闊歩しているようなイメージではな

くなった 

 →直近ではメンズ地下アイドル（通称「メン地下」）が流

行しており、高額課金をマスコミに叩かれていたが、昨年中

に、批判の矛先がホストクラブの売掛制度に変わった印象 

→メン地下もホストクラブも、若い女性が大久保公園界隈

で売春したり、風俗で稼ぐなどして得た金を貢ぐという構造は

同じ（闇が深い） 

 

ニコニコ箱 

山本敦洋  親父に頼まれ、小判 2枚が○○万円になりまし

た！金の価格が高騰しております。皆さんタンスの奥を探してみ

ましょう。昔の思い出の品が思いもよらぬ金額になるかも。「なん

でも鑑定団」に出た気分でした。 

髙原 歩  今日は特別寒いですね。皆様、体調管理しっかり

して下さい。清瀬様、本日はよろしくお願いいたします。 

辻 諦淳  寒いです。しかし、能登地方の被災者の方々の

事を思えば、とてもそんなことは言えませんね。明日 17日は阪

神淡路大震災 29年目。あの日の早朝、中芳養でも「グラッ

グラッグラッ」ときたことが忘れられません。清瀬雄平様よろしくお

願い申し上げます。 

菅根 清  明日、今日以上に寒波がくるようです。北風ピー

プーです。しかし、うちは今が一番忙しいのです。社員に感謝で

す。 

矢田篤司  大阪から戻って来ました。1月あと 2回頑張って

出席したら 2月からは出席義務免除を使います。 

山﨑貴宏  また寒くなってきました。敦洋会長に替えて頂いた

エアコン最高です。本日は先輩の清瀬弁護士に卓話来ていた

だきました。先輩よろしくお願いします。 

山本康夫  清瀬様、楽しみにしておりました。どうぞ宜しくお願

い致します。 

大田忠博  〃 

中家正幸  〃 

片山祐弥  〃 

赤堀哲也  〃 

菊池正紀  〃 

1/9 の 2 次会残り分 1,000 円 

修斗ジム ASH 南 紀州様 

 


